

Coronavirus... Quelques vérités.

On entend partout dire que ce virus, qui nous est totalement inconnu et dont on ignore toutes les conséquences, serait bien moins grave que la grippe saisonnière "classique"...

Mensonge.

Cette affirmation est basée sur un biais de comparaison qu'il faut bien comprendre: on nous dit que, par exemple en France, ce virus n'a pas encore tué 20 personnes, alors que la grippe classique a déjà tué environ 45 personnes cette année.

1° On sait "soigner" la grippe classique. On sait se vacciner, et le nombre de cas nécessitant une hospitalisation est LIMITÉE, et en deçà des capacités du réseau de santé.

En ce qui concerne le Corovir-19, on n'a aucun soin, aucun vaccin, et le nombre de cas nécessitant une hospitalisation en réanimation va rapidement dépasser de plusieurs ordres de grandeur les capacités de nos hôpitaux.

2° Le personnel de santé est VACCINÉ contre la grippe saisonnière, et donc (à de rares cas près), reste disponible pendant toute la saison d'épidémie.

Avec le Corovir-19, RIEN ne peut protéger le personnel médical, qui va donc être indisponible AU MÊME MOMENT où la population générale sera la plus atteinte. Et ce pour une durée indéterminée, car RIEN ne nous dit que le Corovir-19 sera affecté par le retour des beaux jours. Pour info, en Chine, il y a 80.000 cas, ne nécessitant pas tous des soins intensifs, et environ 80 millions de personnes sont dans les zones sous quarantaine sur plus de 1,2 milliard d'habitants. La Chine déploie dans ces régions TOUS SES MOYENS MÉDICAUX, y compris militaires, et ELLE Y EST DÉJÀ EN PÉNURIE de personnel médical ! Elle a construit des "hôpitaux" dédiés en urgence, et malgré tout, il y a des gens qui meurent dans les rues, dans les couloirs des hôpitaux, avant même d'être pris en charge !

3° La grippe saisonnière classique touche, en moyenne, 4 millions de personnes en France. Après la bataille (fin de saison épidémique), on déplore en moyenne 10.000 morts (et non une cinquantaine: ces chiffres sont TEMPORAIRES car on est EN COURS d'épidémie de grippe saisonnière !), soit 0,25% de mortalité en moyenne pour la grippe "classique".

Pour le Corovir-19, la mortalité constatée aujourd'hui (nombre de morts sur nombre de cas déclarés) est de 3,2%, soit près de 13 fois plus que pour une grippe classique !!!

Mais ici, on ne compare PAS LA MÊME CHOSE !

Si on veut comparer, il faut prendre les mêmes bases, c'est-à-dire le nombre de morts par rapport au nombre de personnes qui sont "sorties de la bataille", c'est-à-dire les morts et les guéris. Et là, les chiffres sont un rien plus inquiétants:

Ce jour, dans l'endroit où la situation est la plus favorable car en fin de bataille (la Chine), le nombre de morts est de ~3000, et le nombre de guéris est de ~45000. On a donc un taux de décès, après la bataille, de $3000/(45000+3000) = 6,25\%$. On a donc affaire à une épidémie 25 fois plus mortelle que la grippe classique !!!

Si on fait le calcul avec les chiffres français actuels (ce qui est un peu biaisé dans l'autre sens car il y a encore beaucoup de malades qui vont survivre mais ne sont pas encore guéris car on est au début de la pandémie), on arrive à des résultats FACTUELLEMENT EFFRAYANTS: le Corovir-19 serait de l'ordre de 200 fois plus mortel que la grippe classique !

Si la grippe saisonnière fait 10.000 morts par demie-année en France, on pourrait donc envisager 4 millions de morts par an pour le Corovir-19 !

Et je vous le rappelle, si la grippe classique cesse en fin de printemps, RIEN NE NOUS GARANTIT que ce sera le cas pour le Corovir-19 ! Si on atteint les 4 millions de morts par an en France, la seule chance de survie du dernier français réside dans le fait qu'on PART DU PRINCIPE qu'une personne déjà atteinte NE PEUT RETOMBER MALADE du même virus.

Surprise: IL Y A DÉJÀ EU PLUSIEURS CAS DE RECHUTES soupçonnées en Asie, particulièrement au Japon !

Donc, il se pourrait que notre chance de survie est, comme ils sont en train de réussir à le faire en Chine, à BLOQUER la pandémie via des mesures strictes et de longue durée:

- * Provinces entières sous quarantaine DE PLUS DE QUARANTE JOURS
- * Interdiction de sortir des logements MÊME POUR SE RAVITAILLER
- * Interdiction absolue de voyager entre villes sous quarantaine

Pour vous donner une idée de l'ampleur des mesures qui permettent actuellement à la Chine de s'approcher de la victoire contre cette horreur, je vous recommande deux vidéos:

Arte: Coronavirus : la Chine en quarantaine

https://www.youtube.com/watch?v=OQD_-2KI244

BFM: Chine, en guerre contre le virus

<https://www.youtube.com/watch?v=ad0K0dJr95o>

Si on regarde les chiffres, nous avons un "retard" dans l'exponentielle du nombre de cas d'environ un mois et demi. Donc, ce que vous voyez dans ces reportages est probablement ce que nous vivrons dans un mois et demi.

Sauf que...

La Chine sait faire respecter des mesures drastiques de quarantaine. La Chine a su réagir (avec un peu de retard au départ) et construire des hôpitaux dédiés en urgence, n'est touchée réellement que sur une PARTIE de son territoire et dispose donc des forces des autres régions pour aider.

Alors que chez nous, que fait-on ?

RIEN.

Les transports en commun continuent à rouler, les cinémas et théâtres sont ouverts, les métros roulent, les écoles restent ouvertes, ...

NOUS NE PRENONS MÊME PAS LE BÉNÉFICE DE L'EXPÉRIENCE CHINOISE !

Où sont nos hôpitaux d'urgence ?

Où sont nos camions équipés de canons à désinfectants ?

Où sont nos usines converties en urgence à la fabrication de masques ou de désinfectants ?

Au lieu de cela, on nous prépare à "l'inexorable épidémie", comme s'il n'y avait rien à faire !

La Chine souffre fortement, connaît des situations inédites (morts dans les rues !) alors qu'elle n'est touchée que sur une partie de son territoire, et nous, on envisage DE NE PAS PRENDRE DE MESURES DE QUARANTAINE et de nous laisser envahir à 100% par cette épidémie, sans même nous y préparer !

Une dernière chose: en Chine, ils avaient immédiatement déployé des caméras thermiques permettant de détecter une personne fiévreuse dans une foule. Où sont NOS caméras ???

Et enfin, une petite comparaison entre les morts par SRAS (syndrome respiratoire aigu sévère) et le Corovir-19 dans le temps:

On y voit que cette saloperie est incroyablement plus CONTAMINANTE ET MORTELLE que, même, le très craint SRAS !

Et nos chères autorités NOUS PRÉPARENT JUSTE A PRENDRE TOUT CA DANS LA GUEULE SANS MÊME COMBATTRE !

Espérons que le virus va se dissiper tout seul avec le retour du printemps. Espérons que la mortalité ne sera pas aussi importante au final. Espérons... Espérons...





CHINE
EN GUERRE
CONTRE LE VIRUS



CHINE
EN GUERRE
CONTRE LE VIRUS

